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□记者 徐敏

本报讯 12日上午，经济开发
区党代会年会在市委党校召开。
市检察院检察长王宪峰到会指
导。

会上，开发区党工委书记、管
委会主任胡文建代表开发区党工
委向大会作题为《戮力同心谋发
展，砥砺前行谱新篇》的工作报
告。

过去的一年，在市委市政府
的正确领导下，开发区围绕打造
工业主战场，推动开发区新腾飞
的目标，通过“强力推行网格党
建、狠抓重点项目政策处理、强势
推动返还地开发、‘三改一拆’贯
穿全年”等方式，攻坚破难、开拓
创新，各项事业取得较好成效。

工业经济方面，开发区工业
经济实现平稳发展，工业项目推
进有力，去年年初制定的 9 个区
重点项目和 4 个省重点开工项目
齐头并进，相应的政策处理工作
都已完成.飞神、王力等企业的 8
个百日攻坚重点项目完成投资
31.8 亿元，完成全年目标任务的
138%，以项目促发展的力度越来
越大，龙头地位更加稳固。

农村建设方面，开发区村集
体留用地开发强势推进，邵宅村
成功创建“邵宅模式”，投资 2.5 亿
元建成套房 193 套、排屋 192 户，
小区配套附属工程已进入招投标

程序；苏溪村已完成 3.24 亿元筹
资并正在办理国有资产土地出让
及设计；溪碧山村完成土地摘牌
并已开工建设。

“五水共治”方面，开发区在
“三年投入三个亿”基础上，再投
入 1 亿元，严格落实“河长制”，采
用专业指导、专人负责、分片分区
的方式进行企业雨污分流整治，
成功创建金华市“零直排区”，水
生态环境逐步改善。

“三改一拆”方面，开发区全
年累计拆除违章建筑 446 宗 36.4
万 平 方 米 ，完 成 年 度 任 务 的
106%，拆后利用率 91.63%，成功
创建金华市级“无违建区”。

此外，开发区的发展瓶颈不
断突破，解决了近 10 年的芝英连
接线、东清线“肠梗阻”等遗留问
题。基层党建不断加强，党员教
育管理成效明显，特别是基层组
织规范化建设、网格党建的“兰街
模式”等得到了上级组织部门的
肯定。

2018 年 开 发 区 再 启 征 程 。
胡文建在报告中表示，将立足园
区实际，坚持抓关键强机制、抓基
础强规范、抓特色强亮点、抓队伍
强发展“四个抓手”理念，推进党
建工作整区提升。坚持强化产城
融合，重塑发展路径；强化小微园
建设，拓展发展空间；强化科技创
新，挖掘发展潜力；强化美丽建
设，提升发展品质的“四个强化”

导向，推进经济转型升级。
当日，大会除了听取和审查

开发区党工委工作报告,审查开
发区纪工委工作报告,听取开发
区党工委领导班子成员述职述廉
述党建等“规定动作”，还新增集
中学习习近平总书记关于党代表

“三个一定要”重要讲话精神、市
级党代表述职、党代表现场询问
等环节，使党代会开得更接地气。

会议现场还开展了党代表询
问工作，党代表就农村生活污水
治理、农房改造等党员和群众关
注、反映强烈的问题现场进行了
提问，由开发区党工委领导班子
成员现场回答。

这一创新形式让开发区党工
委 班 子 成 员 纷 纷 坦 言“ 压 力 不
小”，但也表示充分把党代会年会
的“议事”功能发挥了出来，进一
步推动党代表参政议政、建言献
策、民主监督作用的发挥。

王宪峰在会上提出，新的一
年，开发区的工作也即将迎来新
起点、面临新局面。与会人员要
集思广益，认真谋划好新一年的
工作；要履行职责，充分发挥党代
表的示范表率作用；要心系民生，
保持与群众的密切联系，解决老
百姓疾苦。要以更加昂扬的精神
状态、更加务实的工作作风、更加
和谐的干事氛围，进一步解放思
想、团结奋进，共同谱写开发区发
展的新篇章。

戮力同心谋发展 砥砺前行谱新篇
党代表现场询问让经济开发区党代会更接地气

□记者 徐敏 通讯员 陈旭红

本报讯 近日下午，市民应女士走进经济开

发区派出所，向办案民警送上了一面印有“破案

神速，挽回损失”的红色锦旗表达谢意。

应女士在开发区办厂，主要产销保温杯产

品。去年10月，应女士向开发区派出所报案，称

公司被盗保温杯内胆 20 多万个，价值达 120 多

万元，怀疑是公司员工王某所为。

接到报案后，开发区派出所民警立即传唤了

王某，并开展案件侦办。

心生邪念
低价转卖退回的次品

经调查证实，今年 30 岁的王某利用职务之

便，在2015年8月至2016年9月期间，多次以虚

报出货单、偷运的方式盗取应女士公司保温杯内

胆，累计获利60余万元。

王某交代，他于 2015 年应聘到应女士的公

司做货车司机，第一次“伸手”就在 2015 年 8

月。当时，公司安排他送货，客户在验收后退回

了1600多个保温杯内胆的次品。

王某知道，该客户与公司平时业务量大，次

品退回时没有开具退货单，都是口头向他交代，

让其转达。

想到自己手头紧张，王某心生邪念，如果能

私下处理掉这批货，还能偷偷赚上一笔。于是，

他联系了另一个客户，找到安徽人张某，谎称帮

朋友销货，价格低廉。张某了解后很是心动，当

即以4000元的价格成交。

不义之财
用来赌博和买彩票

有了第一次得手的“成功经验”，王某又私下

偷运了两种不同型号的保温杯内胆，分别卖给应

某和吴某。之后，王某的“胃口”越来越大，竟想

到以向公司仓库虚报出货数量方式来“囤货”，然

后以每只 2 元到 3 元不等的价格陆续卖给张某、

应某和吴某。仅在一年多时间里，王某就从中获

利 60 余万元。让人唏嘘的是，当民警问及钱款

去向时，王某称都被用来赌博和买彩票花光了。

据介绍，由于该案涉案资金和物品数量较

大，且案件历经一年多，加上嫌疑人一开始对犯

罪事实不拒实交代，办案民警在调查取证上工作

量繁复巨大、困难较多。

为了落实案件细节，理清案件脉络，用证据

说话，开发区所刑侦副所长成德喜、办案民警胡

震通过调查四名犯罪嫌疑人一年多的微信、支付

宝转账记录，查实王某涉案达60余万元，同时也

查实了张某、应某、吴某三名嫌疑人涉嫌掩饰隐

瞒犯罪所得的犯罪事实。

目前，王某因涉嫌盗窃已被依法刑事拘留。

另外，张某、应某、吴某因涉嫌掩饰隐瞒犯罪所

得，均已被依法采取刑事强制措施。在警方审讯

中，张某、应某、吴某交代曾怀疑过，就因为贪图

便宜，在犯罪道路上越走越远。

“王某之所以能屡屡得逞，也是钻了企业安

全管理的漏洞。”开发区派出所民警提醒，企业一

定要以此为戒，加强内部安全管理，防止内贼盗

窃事件的发生。

15 日，开发区卫

生院乔迁周年联欢晚

会正在热闹上演。现

场，由开发区管委会、

卫生院、派出所精心

准备的一个个精彩节

目将晚会推向一个个

高潮，引来观众掌声

和叫好声不断。
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开发区党工委书记、管委会主任胡文建现场做工作报告

送货司机私卖产品
沉迷赌博挥霍一空
开发区派出所破获百万盗窃案


